

ASPIRASI WARGA

Arga Warga Desa Cikadu Apresiasi Terhadap Kinerja Satlantas Polres Sukabumi Lebaran Aman dan Nyaman Mudik Pun Lancar

Sukabumi - SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM

Apr 11, 2024 - 21:50



Sukabumi - Seorang pemuda di Sukabumi tepatnya warga Desa Cikadu mengucapkan Apresiasiya terhadap kinerja Satlantas Polres Sukabumi dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga masyarakat dan juga pemudik khususnya di wilayah Hukum Polres Sukabumi.

"Alhamdulillah, Polres Sukabumi melalui satlantasnya terus mengoptimalkan layanan publik, Mudik Idul Fitri tahun ini di Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, berlangsung dengan aman dan nyaman berkat, hal tersebut tidak terlepas dari peran dan upaya keras dari pihak kepolisian, khususnya Polres Sukabumi," kata Arga, Kamis 11 April 2024.

Arga pun merasa senang dan sangat puas dengan kinerja Polres Sukabumi dan jajarannya.

SAT LANTAS
POLRES SUKABUMI

REKAYASA ARUS LALU LINTAS

LEBARAN 2024 POLRES SUKABUMI

PEMBERLAKUKAN ONE WAY (SATU ARAH) ARUS BALIK

DIBERLAKUKAN MULAI TANGGAL **11 - 14 APRIL 2024**

JALUR ARTERI UTARA KAB. SUKABUMI

GERBANG TOL CIGOMBONG

CARINGIN KAB. BOGOR

CICURUG KAB. SUKABUMI

“Pemberlakuan Rekayasa Lalu Lintas Satu Arah (One Way) dari Cicurug mengarah Exit Tol Cigombong pada **Arus Balik Lebaran 2024** dilakukan apabila terjadi **kepadatan** arus lalu lintas di jalan cicurug mengarah Exit Tol Cigombong yaitu Dengan :
Menerapkan **CB Pemendingan Sepenggal** Arus lalu lintas yang mengarah cicurug maupun yang keluar dari Exit Tol Cigombong di Simp. Traffic Light Cigombong

Rekayasa Arus Lalu Lintas **CB Pemendingan Sepenggal** di Laksanakan **Maksimal 30 Menit**”

Pemberlakuan Rekayasa Arus Lalu Lintas Ini Bersifat Situasional

tmclantas ratu @tmclantasratu tmc lantas ratu

"Saya selaku warga masyarakat mengucapkan banyak terimakasih kepada Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, dan Satlantasnya serta semua anggota kepolisian yang telah berupaya keras untuk menjaga keamanan selama masa mudik Idul Fitri ini hingga paska lebaran ini, " ucap Arga.

Masih menurut Arga, tidak hanya di kecamtannya saja, bahkan di Kecamatan lain pun di Sukabumi ini pasti merasakan dampak positif dari kerja keras kepolisian Polres Sukabumi dalam menjaga ketertiban lingkungan serta kelancaran arus mudik.

Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo melalui Kasi Humas Polres Sukabumi juga menjelaskan bahwa upaya pengamanan mudik dilakukan secara menyeluruh dengan melibatkan seluruh kekuatan kepolisian dari tingkat Polsek hingga Polres.

"Polres Sukabumi berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat demi terciptanya suasana yang aman dan kondusif selama masa mudik dan paska Idul Fitri, bahkan sekarang juga sudah dilakukan Sistem One Way mulai tanggal 11 sampai dengan 14 April," kata Kasi Humasnya Iptu Aah Saepul Rohman.